

Le groupe [EXXELIA](http://www.exxelia.com) (siège à Paris), spécialisé dans la conception et la fabrication de composants passifs pour l'aviation militaire ou l'industrie spatiale, a été racheté par le groupe américain de défense et d'électronique Heico. L'Etat ne s'est pas opposé à cette acquisition stratégique, qui s'élèverait à près de 453 millions d'euros. Exxelia, qui compte 2100 salariés, était contrôlé depuis 2015 par le fonds britannique IK Partners.

[www.exxelia.com](http://www.exxelia.com)